
 
 

 

PRESS RELEASE/ EVENTS 

Giacomini partecipa a Médinit Expo 2013 

Giacomini S.p.A., azienda novarese punto di riferimento da oltre 60 anni nel settore idrotermosanitario, 

partecipa a  Médint Expo 2013, in programma dal 13 al 16 novembre a Casablanca  presso l’hotel Hyatt 

Regency, Salon  des expositions. 

Si tratta della quarta edizione di questa manifestazione, organizzata dalla società veronese Veronafiere, con 

l’obiettivo di promuovere le aziende Italiane interessate a farsi conoscere nel continente africano. 

Giacomini partecipa per la prima volta a Medint Expo, presentando i propri prodotti per il riscaldamento e  la 

distribuzione sanitaria e le soluzioni impiantistiche per  la climatizzazione degli ambienti. L’intenzione 

dell’Azienda è di presentarsi  agli operatori locali di settore, come architetti, ingegneri e  impresari edili. 

Giacomini espone al Padiglione Leonardo, area D5. 

 

Giacomini participe à Médinit Expo 2013 

Giacomini S.p.A., société Italienne située en province de Novara, depuis 60 ans parmi les leaders dans le 

domaine hydro-thermosanitaire, participe à Médinit Expo 2013, en programme du 13 au 16 de Novembre à 

Casablanca à l’hotel Hyatt Regency, Salon des expositions. 

Il s’agit de la quatrième édition de cette manifestation, organisée par la société de Vérone Veronafiere, avec 

l’objectif de favoriser les sociétés italiennes qui sont intéressées à se faire connaître dans le continent africain. 

C’est la première fois que Giacomini participe à Médinit Expo, en présentant ses produits pour le chauffage, la 

distribution sanitaire et les solutions des systèmes pour la climatisation des environnements. 

L’intention de la société est celle de s’introduire aux opérateurs locaux du secteur, comme architectes, ingénieurs 

et entrepreneurs du bâtiment. 

Giacomini expose au pavillon Leonardo, zone D5. 

 

Médinit Expo 2013 : Giacomini will be there  

Giacomini S.p.A. is glad to announce its participation to Médinit Expo 2013, from November 13th  to the 16th. The 

Italian company, a leading manufacturer of components for domestic and industrial heating, air conditioning 

and plumbing systems, will take part in the event held in Casablanca, at the Hyatt Regency, Salon des 

expositions. 

Médinit Expo 2013 will be the fourth edition of the event, organized by Veronafiere with the aim of helping 

Italian companies in their effort to make themselves visible on the African continent. 

Giacomini will participate for the first time with the goal to present our solutions for heating, sanitary distribution 

and air-conditioning, with the goal to connect with business actors such as architects, engineers and builders. 

Giacomini will be exhibiting at Leonardo pavilion, zone D5. 


